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（議長） 

次に、田畑議員の発言を許可します。 

 

「田畑議員」 

はい。 

 

（議長） 

田畑議員。 

 

「田畑議員」 

えーと、私は、照井町長の政治姿勢について、３点程、お伺い致します。 

先程、同僚の議員が、あの、類似する質問でありましたので、私は、いくらか割愛し

てお話をしたいと思っとります。 

その１つで、町長の公用車この件については、取り下げ致します。 

それで、まず１番目の日本で最も美しい村連合事業は、来年から中止すべきと考え

ております。代わりに何か目に見えて町が綺麗になったと。例えば、市街、海、山、

川等、本当に綺麗になったなというような事業を何かすべきと考えますけど、何かあ

りましたら、お伺いしたいと思っております。 

まず、この件について１つ、答弁お願い致します。 

 

（議長） 

田畑議員、田畑議員。 

 

「田畑議員」 

はい。 

 

（議長） 

もう１問も・・・。 

 

「田畑議員」 

あ。 

 

（議長） 

一気にお願いします。 

 

「田畑議員」 

あ、はい。失礼しました。 

もう１問は、あの、これも、相当重複してますので、１点のみ、あの、お話したい
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と思います。 

日本遺産も件で、縷々、何回も質問して参りましたけれども、私はたった１つ、あ

の、今年の５月１５日の文化庁との視察した件での議事録を提出を求めていました。

その前に、あの、日程表は頂きましたけれども、黒塗りが結構ありましたので、なか

なか理解してません。しかも、来たその視察の中身、見たらですね、ほとんど町内の

観光で終わっておりました。皆さんが一番注目している横山家は、何故か回避して、

１日終わったと思います。 

それと、９月５日の日本遺産の文化庁のメンバーと町側とのヒアリング、これも情

報開示して欲しいと、ことを言った記憶あります。 

まず、この何故、こうなってもですね、情報開示をされないのか、その・・・。 

 

（議長） 

田畑議員。 

 

「田畑議員」 

はい。 

 

（議長） 

あの、通告と質問内容が違っているので。 

 

「田畑議員」 

あ、そうですか。 

あ、まず、この、じゃあ、３番目、この事業を来年から中止して頂きたいと、こう

思いますけど、お考えを、まず、聞きます。 

 

（議長） 

町長。 

 

「町長」 

田畑議員からの私の政治姿勢について、２点のご質問にお答えを致します。 

まず、１点目の日本で最も美しい村連合事業を来年から中止し、代わりに目に見え

て町にゴミが一つもないような事業をするべき、とのご質問でございます。 

日本で最も美しい村連合の活動は、素晴らしい地域資源を持つ美しい町や村が、地

域に誇りを持ち、将来にわたって美しい地域づくりを行い、地域の活性化と自立を住

民自らの手で推進することや、生活の営みにより形成されてきた景観や環境、地域の

伝統文化を守り、これらを活用することで観光的付加価値を高め、地域資源の保護と

地域経済の発展に寄与することを目的として行っております。 

当町が加盟登録となった地域資源は、いにしえ街道、江差追分、姥神大神宮渡御祭
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となっており、日々の生活の中で、町民自らが地域の美化活動や伝統文化を守る活動

が展開されていることが評価されたものであり、引き続き、日本で最も美しい村連合

の活動を通じ、将来に渡る美しい地域づくりに町民とともに取り組んで参りたいと考

えておりますので、中止する考えはありません。 

もう１点の日本遺産事業を来年から中止すべき、とのご質問でございますが、先日

の議会全員協議会でも報告のとおり、再審査という評価を受け、この間、再認定に向

け取り組んできたところ、文化庁より認定継続の決定を受けましたので、事業を中止

する考えはございません。 

 

（議長） 

田畑議員。 

 

「田畑議員」 

はい。 

えーとですね、あの資料、皆さん、１３のこの資料、渡っていると思いますけれど

も、えーと、この、足掛け９年間でですね、あの、日本遺産の事業費に掛かったお金

は、約５,４００万前後だと思っとります。皆さんも見てわかる通り、この資料、も

う、ほとんど９０何パーセントが会合の出席や、旅費、そして、日本一美しい村連合

の加盟料、これが９０何パーセントだと、私は思っております。 

この日本一美しい村づくりの、連合の、本来の目的、また、活動は、数年前に町の

担当者に確認したところ、これは、もう基本的には、歴町の観光振興に、もう、ほと

んどだということを聞かされました。あとは、ま、ま、取って付けたような話でした

けれども、それにしたら、余りにも、この、延べ今年９年になりますけれども、で

は、あの、いつ、どこに、この９年間、何をして、この、日本遺産、日本一美しい村

のですね、この歴町に特化した事業をしたのか、具体的にちょっと説明してもらいた

いと思います。 

 

（議長） 

追分観光課長。 

 

「追分観光課長」 

田畑議員からの日本で最も美しい村連合の活動の中で、以前、その歴町に特化した

ということでの回答があって、歴町の事業がどのようにやってきたのかというよう

な、ご質問だったと思いますが、当時の担当課長がその歴町とゆった部分について

は、私、把握はしておりませんが、日本で最も美しい村連合の活動につきましては、

先程、町長が答弁しましたように、いにしえ街道だけではありません。江差追分、姥

神大神宮渡御祭、また、日々の生活の中で、美化活動含めてですね、地域の方々が活

動しているものを総体して、美しい村連合の活動ということでですね、実施をさせて



4 
 

頂いているものでございまして、具体的にいにしえ街道がどうのこうのということで

のですね、事業ということは、町としてやっている訳ではなくて、先程言った全体の

地域資源の中で、町としてやっていること、町民の方々がやっていることをですね、

連動させながら、美しい村に加盟しながらですね、例えば、観光振興であったり、情

報発信をしながら事業を進めてきたということでございますので、宜しくお願い致し

ます。 

 

（議長） 

以上で、今定例会に通告があしました一般質問は、全て終了しました。 

 

（議長） 

これで、一般質問を終結致します。 

 

（議長） 
暫時休憩致します。 

 

暫時休憩 １４：１８ 

 


